

Wir nehmen Abschied von unserem Ehrendirigenten  
und ehemaligen Musikkameraden

# **Willi Rückert**

der Musiker mit Leib und Seele war.

Als Gründungsmitglied des Musikvereins Dörzbach e.V. war er mehr als 40 Jahre stets immer zuverlässig für den Verein im Einsatz, solange es ihm seine Gesundheit ermöglichte. Für seinen unermüdlichen Einsatz, für die Belange des Vereins, sind wir ihm zu großem Dank verpflichtet.

Unsere herzliche Anteilnahme gilt seiner Ehefrau  
sowie allen Angehörigen.

**Musikverein Dörzbach e.V.**